

Entrega certificados de devolución impositiva (CEDEIM) a las empresas filiales de COMIBOL



Bocamina Comibol 18/03/2021

El Presidente Ejecutivo de COMIBOL, Ing. Eugenio Mendoza Tapia al entregar los valores Certificados de Devolución Impositiva a los gerentes de las empresas mineras, manifestó que se hará lo posible en atender las necesidades y dar curso a los requerimientos procedimentales para mejorar la producción minera estatal pos pandemia.

Este martes 17 de marzo, durante la tarde en la oficina central de COMIBOL, se tuvo la presencia de los gerentes de Colquiri y Huanuni, además de directivos y técnicos que recibieron las actas de los títulos valores denominados: Certificados de Devolución Impositiva (CEDEIM).

El procedimiento legal fue explicado por la Abg. Vanesa Aliaga Secretaria General, quien manifestó se pueda agilizar la convocatoria a los Directorios de las empresas para la elaboración del informe técnico legal que solicite la monetización de los certificados y tener



El Presidente Ejecutivo de COMIBOL entregó los CEDEIM a empresas filiales.

la resolución que pase a homologación del Directorio General conforme al reglamento, de esta manera, designar

al responsable del proceso de monetización y proseguir el curso legal para su consolidación.

El Ing. Mendoza Tapia afirmó que trabaja en impulsar todos proyectos que las filiales tienen para que cumplan sus metas propuestas, manifestó que durante la pandemia no han cumplido y se tuvo déficit en las empresas estatales, excepto Corocoro. Este año se espera tener una gestión positiva, por lo que se está dando todas las facilidades para que se pueda cumplir con las metas físicas programadas.

El Presidente Ejecutivo de COMIBOL finalizó mencionando la siguiente recomendación: *“El programa de desarrollo minero deber ser acompañado desde la Presidencia hasta el último obrero, todos empujando el carro al mismo lado podemos cumplir metas programada y además para que mejoremos la imagen de la COMIBOL pasiva del pasado, a una COMIBOL activa, estamos con la intención que COMIBOL empiece a producir en otros yacimientos”.*